

## Gestión educativa para un mundo globalizado

9 NOV 2007



El brasileño Idalberto Chiavenato, sera uno de los expositores principales del Tercer Congreso Internacional de Administracion de la Educacion. (foto: www.udd.cl)

Con la participación de expertos de Finlandia, España, Brasil, Argentina, Chile, Colombia, Cuba, El Salvador, Guatemala, Honduras, México, Nicaragua, Panamá, Uruguay y Costa Rica, se llevará a cabo el Tercer Congreso Internacional de Administración de la Educación "Visiones, modelos y sistemas avanzados de gestión educativa en la Sociedad del Conocimiento", del 12 al 14 de noviembre, en la Universidad de Costa Rica.

Es organizado por la Escuela de Administración Educativa de la Facultad de Educación, con la colaboración del Ministerio de Educación Pública, y tiene como lema "Pensamiento y acción para una gestión transformadora de la Educación".

Este congreso se inaugurará este lunes 12 de noviembre, a las 8:00 a.m., en el Auditorio Alberto Brenes Córdoba de la Facultad de Derecho de la UCR, y las sesiones de trabajo tendrán lugar en el Paraninfo Daniel Oduber de la Universidad Estatal a Distancia.

Entre los expertos internacionales que asistirán figuran el Dr. Idalberto Chiavenato, de Brasil, especialista mundial en teoría de la administración; la Dra. Inger Hirvela, representante del Ministerio de Educación de Finlandia; la Dra. Lilliana Jajif, de Uruguay, consultora de UNESCO en Gestión por Competencias; el Dr. Pablo Volante, de Chile, especialista en liderazgo en las organizaciones educativas; el Dr. José Luis Pérez Iriarte, de España, especialista en software en la gestión administrativa, y el Dr. Carlos Muñoz Inusoja, de México, especialista en Neurolingüística.

Su objetivo es ofrecer un espacio para el intercambio académico y de experiencias de gestión educativa en un mundo globalizado, y discutir propuestas teórico-prácticas de la Administración de la Educación que contribuyan al mejoramiento general de los sistemas educativos.

Este congreso contará con la asistencia de 250 profesionales en el campo de la administración de la educación, entre directores, supervisores, asesores y docentes en general tanto nacionales como extranjeros.

Girará en torno a temáticas como Gestión de la calidad en los sistemas educativos, Epistemología de la administración de la educación en la posmodernidad, Ética y gestión de la educación, Impacto del enfoque del currículum por competencias en la gestión de la educación, Gestión de la innovación en centros educativos, Diversidad cultural y administración de la educación e Innovación tecnológica, tecnologías de la información y de la comunicación y la gestión de la educación.

Según dijo la Directora de la Escuela de Administración Educativa, M.Sc. Guiselle Garbanzo Vargas, entre las principales características que debe tener la educación contemporánea están la calidad, la eficiencia, la equidad y la eficacia.

También señaló que para asegurar que nuestro sistema educativo cumpla con esas condiciones es indispensable que las organizaciones educativas sean administradas de forma tal que se orienten a la calidad y al mejoramiento continuos de frente a los avances científicos en esta disciplina.

Agregó que esto implica pensar la Administración de la Educación de manera crítica, reflexiva y sistemática, en un marco de referencia lo más amplio posible: foros de discusión que congreguen a expertos nacionales y extranjeros, donde la comunidad de especialistas comparta ideas y formule propuestas para fortalecer el cambio y la innovación en la gestión de la educación.

Las personas interesadas en obtener más información sobre este congreso pueden comunicarse a los teléfonos 207-4244 y 207-4590 y en la dirección electrónica

## www.eae.ucr.ac.cr.

María Eugenia Fonseca Calvo.
Periodista Oficina de Divulgación e Información maria.fonsecacalvo@ucr.ac.cr